

Gemeinde Mainhausen, Montag, 24. Juni 2013

"Ein Haus ohne Buch ist wie ein Körper ohne Seele"



Das Klecksehaus und die Klasse 2b der Käthe-Paulus Schule- 2 Tage rund ums Buch

Am 23. April war internationaler Welttag des Buches- für viele ein Anlass, sich mit Büchern und Vorlesen zu beschäftigen. Auch das Team und die Kinder des Klecksehauses überlegten, wie dieser Tag besonders zu würdigen sei.

Die Idee entstand, gemeinsam mit der Schule einen Büchertag zu gestalten. Die Klasse 2b mit ihrer Klassenlehrerin Frau Böttcher bereitete im Unterricht Lesematerial vor und kam direkt am 23. April in die Kita. Nach einem Begrüßungslied verteilten sich die Schulkinder auf die verschiedenen Räume und lasen dort „Olchigeschichten“ vor. Der Eifer der Schulkinder war spürbar, sie nahmen die Aufgabe sehr ernst. Die Kindergartenkinder und Erzieherinnen waren sichtlich beeindruckt- es war rundherum ein schöner Vormittag. Beim Verabschieden bekamen die Schulkinder und ihre Lehrerin jeder ein selbstgebasteltes Lesezeichen als Dankeschön mit auf den Weg.

Am 3. Mai machte sich eine Delegation aus dem Klecksehaus (die Schulkinder 2014) auf den Weg zur Käthe Paulus Schule, um der 2b einen Gegenbesuch abzustatten. Neugierig und aufgeregt kamen die Kinder dort an. Das Klassenzimmer und natürlich die Bücherei wurden angeschaut, und auch das Außengelände wurde „mal getestet“.

Wieder in Kleingruppen verteilt, stellten die Schulkinder diesmal ihre Lieblingsbücher vor- da war von „Starwars“ über „Katzengeschichten“ alles vertreten....Die kleinen und großen Kleckse fanden die Aktionen sehr schön und bedanken sich auf diesem Weg bei der 2b und ihrer Klassenlehrerin!